



日ごとに秋が深まり風も涼しくなってきました。過ごしやすい気候となり、散歩先や園庭でたっぷり遊べるようになりました。虫探しもセミからコオロギに変わり、朝顔やひまわりの花が終わって金木犀の香りに気付く子もいました。夏が過ぎ、残り約半年となったひまわり組での生活。行事も多く、集団としての活動や友だちとの関わりも増えていきます。身の回りのことを自分でするだけでなく、時間や活動に見通しを持ち自分で考えて行動する力も必要になっていきます。その中で揺れ動く子どもたちの心情や不安を受け止め、自信につなげていきたいと思えます。

今月のわらい

- ・友だち同士で刺激し合い、協力しながら共通の目的に向かって活動し、達成する喜びを味わう。
- ・身近な秋の自然に触れ、感動したりイメージを膨らませて表現を楽しんだりする。

今月の行事

- 6日：秋の内科検診
- 7, 21日：英語で遊ぼう
- 13日：幼児計測 19日：サッカー教室
- 29日：避難訓練 30日：運動会

お願い・お知らせ

運動会に向けての活動が増えていきます。
お休みの予定などがありましたら早めにお知らせ
いただくようお願いいたします。

10月うまれのおともだち



お祭りごっこたのしかったね！

今年度は感染予防の観点から、たて割りでのお店屋さんごっこが出来なかったのですが、子どもたちにとってみんなで同じ目標に向かって取り組む活動は大事な経験になるため、今年度は5歳児が店出し、3・4歳に遊びに来てもらうことにしました。何のお店を出すか、何を使って作るか、どのお店を担当し自分の仕事は何か、すべて自分たちで考えながらみんなで協力して準備してきました。当日、3歳の子を連れて一緒にお買い物をしたり、4歳の子にゲームのルールや必要なお金を教えてあげたりしていました。小さい子たちが嬉しそうに買って行く姿を見て「ありがとう！」と言ってもらった喜びが、年長としての誇りや自信となり、仲間と協力することの大切さや楽しさも味わえたようです。この経験が、今度は自分自身の力となり、様々なことに取り組む意欲につながっていくと信じています。



運動会にむけて・・・

10月30日はいよいよ運動会です。去年は園庭で運動会ごっこという形で行いましたが、今年は杉六小学校の校庭でできることを祈っています。運動会に向けての修行として、縄跳び、リレー、かけっこなどを行い、10月からは荒馬の練習も始める予定です。今年の目玉は「ひとり縄跳び」です。自分で挑戦する技を決め、それに向かって取り組む姿を励まし、見守ってあげたいと思います。また、5歳児は運動会や今後の行事用に染めTシャツを作ります。その導入として、玉ねぎでバンドナを染める活動をしました。ピー玉や輪ゴムを使って模様を作り、玉ねぎの皮を煮だして染めていきました。玉ねぎの匂いや色の変化を楽しみながら染め、バンドナを開いてみると面白い模様が出来ていて子どもたちも喜んでいました。このバンドナも今後の活動に使用していきますので、大切に保管していただくようお願いいたします。